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Jugendcafé e.V. 

Protokoll der Außerordentlichen 

Mitgliederversammlung 
am Montag, 04. Dezember 2017, in Mammendorf 

 

 

Anwesend:  13 Personen + 3 Gäste 

Tim Rottenfußer, Petra Friedl, Ludwig Waldleitner, Gabriele Harkebusch, 

Marianne Waldleitner, Stefan Bauer, Josef Heckl (Mdf), Paul Dosch 

(Althegnenberg), Lutz Rosenbaum (Osb), Andrea Schweitzer 

(Landsberied),Franz Robeller (Hattenhofen), Heinz-Josef Schmitz (Adelshofen), 

Thomas Boll 

Gäste: Michael Schneider, Anja Strauch, Anita Dürr 

 

Beginn:    19:35 Uhr   Ende:    20:30 Uhr 

 

 

Top 1    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Der 1. Vorsitzende, Tim Rottenfußer, begrüßte die anwesenden Mitglieder, sowie anwesende 

Gäste und stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.  

Entschuldigt haben sich mehrere Mitglieder, u.a. die Bürgermeister aus Jesenwang, sowie 

die Kassenprüferinnen Frau Jaeschke und Frau König. 

 
 

Top 2    Bericht der Arbeitsgruppe „Nachhaltige Struktur des Vereins/Vergleich e.V. und gGmbH“ 
 

Diese AG wurde besetzt durch Tim Rottenfußer, Ludwig Waldleitner, Josef Heckl, Stefan 

Bauer und Thomas Boll. 

Bei 2 Sitzungen kam man zu dem Ergebnis, dass eine gGmbh für das Jugendcafè eine Nr. 

zu groß ist und zu viele zusätzliche Kosten entstehen würden. Deshalb hat sich die AG 

dagegen entschieden. Der Verein sollte weiterhin als e.V. geführt werden. 

Aus der VG ist das ok, auch für die Finanzierung, für einen hauptamtlichen Geschäftsführer 

gekommen. 

Um einen Arbeitsplatz für die neue Stelle zu schaffen, wird das jetzige Büro mit dem kleinen 

Gruppenraum der OGTS Ms getauscht. 

Der Schulverband wird diese Themen bei der nächsten Sitzung (noch heuer) behandeln. 
 

Zudem wird ab 1.1.18 eine Vermögenshaftpflichtversicherung für die Vorstandschaft 

abgeschlossen werden. 
 

Stefan Bauer brachte zur Sprache, dass der Verein Jugendcafè am „finanziellen Tropf“ hängt 

und somit nicht sicher planen kann. Wie kann man das auf anständige Füße stellen? 

Das Juca ist Dienstleiter der VG Mammendorf und leistet * Ferienbetreuung * Ferienprogramm * 

offene Jugendarbeit auf Antrag. 

Aus der Versammlung entstand die Idee eines „Grundlagenvertrages“. Dies wurde als ein guter 

Weg anerkannt und wird in Zusammenarbeit mit Schulverband, Gemeinde und Juca angestrebt. 
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Top 3    Bericht „Trägerschaft für „offene Ganztagsschule an der Grundschule FFB-Nord“ 
 

Ludwig Waldleitner informierte die Versammlung, dass dieses Thema derzeit nicht mehr 

aktuell ist. Die Schulleitung der Schule kommt bei Bedarf/Interesse wieder auf uns zu. 

 
 

Top 4    Bericht Ferienbetreuung 2017 
 

Entgegen der Bedarfsumfrage gehen die Anmeldezahlen zurück. Speziell sind Faschings-, 

Sommer II und Herbstferien sehr spärlich besucht. 

Die Finanzierung durch den Zuschuss der Gemeinde (2.500€) und den Elternbeiträgen reicht 

nicht mehr aus. 

Eine Mitfinanzierung durch die Regierung ist nicht möglich. Diese unterstützt zwar Hort und 

Kindergarten, aber keine Ferienbetreuung. 
 

Aus der Versammlung wurde die Idee, als Auftrag, geboren, dass man andere Schulen z.B. 

Moorenweis/Egenhofen/Maisach/Montessori Günzlhofen dazu nimmt. Selbstverständlich zu 

den gleichen Finanzierungsbedingungen wie die VG Gemeinden. Ludwig Waldleitner wird 

dazu Kontakt aufnehmen. 

Zu bedenken ist aber, dass bei mehr Anmeldungen auch mehr Personal benötigt wird. 

Eine Platzbegrenzung wird nicht angestrebt. 
 

Für 2018 werden nun erst mal die Elternbeiträge angehoben und w.o. besprochen 

zusätzliche Schulen kontaktiert. Ggf. Streichung der einwöchigen Ferien, im Sinne von 

zusätzlichen Schließtagen. 
 

Wie unter Top 2 besprochen, sollte auch die Ferienbetreuung zukünftig mit einem 

„Grundlagenvertrag“ geregelt werden und evtl. das Konzept überarbeitet werden. 

 
 

Top 5    Termin Mitgliederversammlung 2018 
 

Vereinbarter Termin ist am Montag, 16.04.2018 um 19:30 Uhr 

 
 

Top 6    Sonstiges 
 

Es gab keine Wortmeldungen. 

 

 

 

 

 

 

Vorsitzender Tim Rottenfußer    Schriftführerin Anita Dürr 


